



Le ministère des Relations extérieures avait annoncé par voie de communiqué, la reprise ce lundi prochain des prestations consulaires à l'ambassade du Cameroun à Paris, après un mois de fermeture suite aux actes de vandalismes perpétrés par des manifestants camerounais hostiles au régime de Yaoundé.

Pendant le mois de fermeture de la mission diplomatique du Cameroun à Paris, il y a été effectué les travaux de réhabilitation et le renforcement du dispositif sécuritaire.

Le 26 janvier dernier, des manifestations hostiles au pouvoir en place et pour qui « Paul Biya devrait quitter le pouvoir après 36 ans » de règne et dont l'une des raisons était « le hold-up lors de la présidentielle du 07 février 2018 », remportée le président sortant avec 71,28% de suffrages, avaient débouché sur le saccage des bureaux au sein de l'ambassade, obligeant sa fermeture.